
○写

前橋市教育委員会告示第１号 

前橋市教育委員会１月定例会を次のとおり招集します。 

  令和３年１月６日 

  前橋市教育委員会 

教育長 吉 川 真由美  

記 

１ 日  時  令和３年１月１２日（火） 午後２時００分 

２ 場  所  市役所１１階南会議室 

３ 付議事件 

(1) 議案第１号 令和３年４月１日付け人事異動方針について



令和３年１月定例教育委員会提出事項  
 

１ 教育長報告 

 

２ 提出議案 
 

議案番号 件      名 所 管 課 

 

１ 

 

 
令和３年４月１日付け人事異動方針について  

 

総 務 課 

 

 

３ その他  
(1) 行事について                     （ 総 務 課 ） 

(2) 前橋市高校生模擬議会の実施結果について        （前橋高等学校） 

(3) 令和２年度社会教育活動功労者への感謝状の贈呈について （生涯学習課） 

(4) 令和２年度第３回前橋市社会教育委員会議の開催結果について 

（生涯学習課） 

(5) 第７３回前橋市成人祝について             （ 青 少 年 課 ） 

 

 

 



議 事 日 程 第 １ 号 

 

前橋市教育委員会１月定例会  

令和３年１月１２日（火）   

午後２時００分開議     

 

第１ 会期の決定 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

 

第３ 教育長提出の諸報告 

 

第４ 教育長提出議案の付議 

 (1) 議案第１号 令和３年４月１日付け人事異動方針について 

 

第５ そ の 他 

(1) 行事について                     

(2) 前橋市高校生模擬議会の実施結果について 

(3) 令和２年度社会教育活動功労者への感謝状の贈呈について 

(4) 令和２年度第３回前橋市社会教育委員会議の開催結果について 

(5) 第７３回前橋市成人祝について        

 

 

 



教育委員会議案第１号 

 人事異動方針について 

令和３年４月１日付け人事異動方針を次のとおり決定しようとする。 

  令和３年１月１２日提出 

  前橋市教育委員会 

教育長 吉 川 真由美  
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令和３年４月１日付け人事異動方針

１  基本方針

 職員の適材適所を基本とした異動を実施し、人事の停滞を防ぐとともに、

職員の士気の高揚と事務事業の円滑な推進を図り、もって人事管理の適正

化と公務能率の向上を期する。  

２  具体的方針

(1) 採用

職員の採用は、次に掲げるとおりとする。

ア 新規採用職員 令和２年度に実施した前橋市職員採用試験に合格

した職員

イ 再任用職員 前橋市職員の再任用に関する条例の規定により採用

された職員

ウ 指導主事等  県費負担教職員等

(2) 配置換え（異動）

職員の配置換えに当たっては、人事評価、職員の意向調査等を参考に、

他部局等との積極的な交流を図り、次に掲げる事項に留意する。

ア 同一職場に５年（新規採用後１０年以内の職員は３年）以上在職す

る者について、原則として配置換えを行う。

イ 現職場に異動して１年以内の者は、原則として配置換えを行わない。 

ウ 職員の配置換え（新規採用職員の配置を含む。）に伴い、課内異動、

分担事務の見直し等を積極的に行う。

エ 長期にわたる病気休暇等から復帰して間もない者若しくは現に長

期療養中の者、妊娠中の者、出産後１年以内の者又は育児休業中の者

については、原則として配置換えの対象外とする。  
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教育委員会2月行事予定表

日 曜 行　　　事　　　名 時　　間 場　　　　所 担当課

1 月

2 火

3 水 社会教育活動功労者感謝状贈呈式 14:00 第一コミュニティセンター 生涯学習課

4 木

5 金

6 土

7 日

8 月

9 火 前期選抜試験 8:10 前橋高等学校 前橋高等学校

10 水

11 木 建国記念の日

12 金

13 土

14 日

15 月

16 火

17 水 教育委員会２月定例会 14：00～15：00 １１階南会議室 総務課

18 木 前期選抜合格者発表 10:00 前橋高等学校 前橋高等学校

19 金

20 土

21 日

22 月

23 火 天皇誕生日

24 水

25 木

26 金

27 土

28 日

その他１
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教育委員会3月行事予定表

日 曜 行　　　事　　　名 時　　間 場　　　　所 担当課

1 月 前橋高等学校卒業式 10:00 前橋高等学校 前橋高等学校

2 火

3 水

4 木

5 金

6 土

7 日

8 月

9 火 後期選抜試験 8:10 前橋高等学校 前橋高等学校

10 水 後期選抜試験 8:10 前橋高等学校 前橋高等学校

11 木

12 金 中学校・特別支援学校卒業式 各学校 学校教育課

13 土

14 日

15 月

春日中学校閉校式 9：05～9：25 春日中学校

広瀬中学校閉校式 9：50～10：10 広瀬中学校

教育委員会３月定例会 14：00～15：00 １１階南会議室 総務課

17 水 後期選抜合格者発表 10:00 前橋高等学校 前橋高等学校

18 木

19 金

20 土 春分の日

21 日

22 月

23 火

前橋高等学校終業式 前橋高等学校 前橋高等学校

小学校卒業式 各学校 学校教育課

25 木

26 金 小･中･特別支援学校修了式 各学校 学校教育課

27 土

28 日

29 月

30 火

31 水

16 火
学校教育課

24 水
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前橋市高校生模擬議会の実施結果について 

前橋市立前橋高等学校 

１ 開催日程・場所 

令和２年１２月１７日（木） 前橋市議会庁舎 議場 

第１回 午前 ９時１６分から午前 ９時５３分まで（３７分間） 

第２回 午前１０時１７分から午前１１時 ２分まで（４５分間） 

第３回 午前１１時１７分から午前１１時５３分まで（３６分間） 

２ 出席者 

学校 ：第２学年生徒、校長、担当教諭 

市  ：市長、副市長、公営企業管理者、各部局長 

市教委：教育長、教育次長、指導担当次長 

市議会：市議会議長、議会事務局職員 

３ 会議の進行状況 

(1) 全体の進行は担当教諭、議事は第２学年６クラスを２クラスごと３回実施

(2) 各回の議事進行は議長役の生徒が行い、各クラス代表３人が質問

（議長役の生徒は計３人、質問者は計１８人） 

(3) 各回の流れ 別紙次第のとおり

４ 質問一覧表及び答弁者  

別紙資料のとおり 

５ 報道 

  群馬テレビ：同日のニュース番組で会議の様子と生徒のインタビューを放映 

上毛新聞 ：翌日の地域面に記事を掲載 

６ 生徒の感想（振り返りシートより抜粋） 

・自分たちの質問に対して、わかりやすく丁寧に詳しく返答してくださったので、と

ても参考になった。

・自分たちの意見に対して真剣に向き合ってくれていた。

・質問に対する答えだけでなく細かく深く答えてくださった。いろいろな人の視点か

ら考えていてすごいなと思った。

・質問内容を否定するのではなく、良い点を言ってから難しいところや厳しいところ

を正確に言ってくださっていてすごかった。

・提案を肯定的な姿勢で受け入れようとしてくれていると感じました。

・しっかりと理由や根拠を述べて私たちの意見に答えてくれて、とても勉強になった。 

・どの方も前橋市をより良くしようという気持ちが伝わり、良かった。

その他２
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前橋市高校生模擬議会 次第 

令和２年１２月１７日（木） 

午前９時２０分～午後０時５分 

１ 市長あいさつ 

２ 市政に対する代表質問（第１回） 

３ 市長講評 

４ 市議会議長あいさつ 

５ 市政に対する代表質問（第２回） 

６ 市議会議長講評 

７ 教育長あいさつ 

８ 市政に対する代表質問（第３回） 

９ 教育長講評 

議事日程第１号、２号、３号（共通） 

第１ 市政に対する代表質問 
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前橋市高校生模擬議会 質問一覧表（第１回） 

発言

順序 

質問者・クラス 質問件名 質問要旨 答弁者 

１ ２－２組 １ 商店街のイベント

拡大について 

２ 子ども食堂につい

て 

私たちは前橋中央通り商店街全体を使って、

季節ごとに食イベントを開催することを提案

します。現在、前橋中央通り商店街ではキッ

チンカー等の移動販売車を利用したイベント

が定期的に行われています。例えば、九月下

旬に開催される前橋オクトーバーフェストや

新型コロナウイルスの影響をうけた飲食店を

支援する目的で始まった軽食店などが出店し

ています。それらを中央イベント広場だけで

なく、中央通り商店街全体を使って季節ごと

の食材と結びつけた、フードフェスティバル

のようなイベント、例えば、冬であれば旬の

大根を使ったおでんや、にんじんやじゃがい

もを使用したシチューの販売などです。これ

らの食材を群馬県産にすることにより、地産

地消の効果も期待できます。食のイベントで

あれば世代を問わず多くの人々が足を運んで

くれると考えます。このようなイベントを開

催することは可能か、ご意見をお聞かせくだ

さい。 

「移動式子ども食堂の実施について」 

私たちは、栄養不足になりがちな子供たちに

対して子ども食堂の設置とキッチンカーの運

営を提案します。 

現在前橋市では、5 か所で子ども食堂が設置

されていますが、移動式子ども食堂は行われ

ていません。他県でも同様の事例がないか調

べたところ、青森県十和田市の例を見つけま

した。 

そこでは、地域の企業、個人の方々の協力の

もと移動式子ども食堂が行われています。平

成 30 年の厚生労働省の発表によると、親の低

賃金、雇用の不安定などの家庭の事情を理由

に、７人に 1 人の子どもが貧困状態にあると

産業経済部長 

福祉部長 
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３ 高齢者の交通安全

対策について 

いわれています。 

移動式にすることで遠くの地域や交通網の発

達していない地域の子どもたちも利用しやす

くなり、より多くの子どもたちの栄養不足を

解消することができると考えるのですが、実

現は可能でしょうか。子どもの孤食を改善し、

明るく豊かな前橋市を実現していくためにご

意見をお聞かせください。 

全国的に最近高齢者のドライバーによる交通

事故が多発しています。 

その対策として、現在、前橋市では免許を返

納した人に公共交通機関などで使える回数券

などが交付されています。私たちは、さらに

商店街の商品券の配布と、危険な運転・事故

のシミュレーションができる場所の設置を提

案します。 

高齢者が免許を返納しない理由の一つとし

て、「自分は大丈夫」という過信が原因として

あると考えます。そこで、市内の教習所など

を利用して講義や体験をしてもらい、運転に

不安を感じる高齢者には、自発的に免許を返

納していただくことを考えています。それと

同時に、市内の循環バスの本数を増やして高

齢者にも安心して買い物ができる交通環境を

整えます。さらに商店街で使える商品券を配

布して、前橋市中心部の活性化にもつなげた

いと考えます。以上の提案について、実現可

能かどうか、ご意見をお聞かせください。 

政策部長 

２ ２-３組 １ 前橋市の限定商品

の生産について 

今、前橋市といえばこれといったものがな

く、訪れる人が少ないので、私たちははちみ

つを使った商品を生産しようと考えました。 

 はちみつは健康によく、殺菌効果などがあ

り、子どもから大人まで幅広い年齢層で親し

まれる商品になると思います。 

 また、前橋市には緑が多くあり、はちがは

ちみつを作りやすい環境にあるので、地元の

農政部長 
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２ 高校生の負担軽減・

削減について 

３ 前橋でのＬＲＴ（路

面電車）の導入について 

農業高校さんや農家さんと協力して生産しよ

うと考えています。生産したはちみつを使い、

インスタ映えするようなスイーツやドリンク

を作り売ることによって、前橋市の PR になる

と思います。そうして得た売上金を前橋市に

寄付し、さらなる活性化に繋げていけたらと

考えていますが、意見をお聞かせください。 

全国的に少子高齢化が進んでいる中で、市全

体にとっても若い人手は重要な人材であり、

尊重することで人口増加につながると考えま

す。 

さて現在、中学生までの入院費負担を行って

いるとお聞きしましたが、収束の目処がたた

ないコロナ渦で延期されている高校生の入院

費負担はいつ頃導入できるとお考えですか。 

また、市が費用を負担するタブレットを教材

として用いることで個人が負担する教材費が

減り、お金を理由に進学を諦める人を減らす

ことができると考えていますが、意見をお聞

かせください。 

今、前橋市では、高齢者による交通事故が増

えています。そこで、私たちは、ＬＲＴ（路面

電車）の導入を提案します。ＬＲＴは、専用レ

－ルを走り、時間通りに動くため、車の流れ

の影響を受けずに走行することができます。

また、100％バリアフリーであり、床がより低

くなっていること、振動が少ないことなどか

ら、高齢者が容易に乗り降りをすることがで

きます。そして、高齢者向けにシニア料金を

設定することで大きな負担にならず、安全に

利用することができます。 

そのような利点から、今後、自動車よりもＬ

ＲＴに乗る高齢者が増え、交通事故を減少さ

せることにつながると考えます。 

ＬＲＴの導入について、可能かどうか、ご意

見をお聞かせください。 

健康部長 

指導担当次長 

政策部長 
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前橋市高校生模擬議会 質問一覧表（第２回） 

発言

順序 

質問者・クラス 質問件名 質問要旨 答弁者 

３ ２－４組 １ 前橋市内に FreeWi-

Fi の設置について 

２前橋市の交通の便に

ついて 

３前橋市のコロナ対策

について 

最近ではスマホの普及に伴い、通信制限に困

っている市民が増加傾向にあると考えます。

旅行客の約 40％が wifi がなくて困っている

という総務省のデータがあります。そのため、

前橋市内に強力な Free Wifi の設置はできな

いのか。これにより、通信制限に困っている

市民を減らすとともに、前橋市に旅行客を増

やせないだろうか。 

全国の県庁の中でも有数の高さを誇る群馬県

庁の屋上に、とても強力な Free Wifi を設置

しようと考えているが、ご意見をお聞かせく

ださい。 

今、高崎市では公共交通機関が充実してお

り、利用者が増加している事で市全体が 

活性化しているが、前橋市でも電車の本数を

増やすことは出来ないだろうか。 

 本数を増やすことで、人の行き来が多くな

り周囲の商業施設が賑わう事で前橋市の 

利益向上に繋げる事は出来ないだろうか。 

 最も利用者が多い朝夜の時間帯を中心に増

やしていくのが良いと考えているが、 

皆さんの意見をお聞かせください。 

前橋市では、飲食サービス業や個人事業主、

中小企業を対象にマスクやアルコール等の消

耗品やアクリル板などの備品に対する経費の

交付を行い、感染予防や 3 蜜回避のための取

り組みをしています。 

 また、子育てと仕事を一人で担う低所得の

ひとり親世帯の子育ての負担の増加、収入の

減少を支援するために給付金を支給してい

る。他にも、子育て世帯への臨時特別給付金

の支給も行っている。 

前橋市が行っている新型コロナウイルス対

情報政策担当

部長 

市長 

政策部長 

健康部長 
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策について、市のホームページに記載されて

いる以外の対策や今後の取り組みについての

考えをお聞かせください。 

４ ２－５組 １ テーマパークの運

営について 

２ 前橋市の観光収入

について 

１９２９年、奈良県では、標高 642mの生駒 

山頂周辺にテーマパークが建設され、山か 

らの景色が楽しめる若者向けのテーマパー 

クとして定着しています。

これにならい、赤城山に前橋のゆるキャラで

ある「ころとん」をモチーフとしたテーマパ

ーク『ころとんパーク』を建てることを提案

します。特徴として４つのことを考えていま

す。 

①日本一のジェットコースターの建設

②全国から応募を募り、T－１グランプリを開

催 

③豚の飼育体験ができる施設

④再生可能エネルギーを積極的に取り入れる

このようなテーマパークを実現する可能性 

どのくらいあると思われますか。 

また、前橋市では再生可能エネルギーをどこ

にどのくらい使っているのか、合わせてお聞

かせください。 

前橋市は 

・観光収入が少ない

・観光地が少ない

と言った特徴があります。 

前橋市は、同じ海なし県である栃木県の中核

都市である宇都宮に比べ一年間の観光客数

が、約２．５分の 1倍程度と言われています。 

私たちは、このような現状を解決し、また、前

橋市の「水と緑と詩のまち」を実現するため

に、楽歩道前橋公園と利根川付近に水族館の

設立を提案します。そうすることで、前橋市

の活性化につながると考えました。 

実際に、海がない栃木県では淡水魚をメイン

文化スポーツ

観光部長 

環境部長 

市長 

文化スポーツ

観光部長 
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３ 交通事故防止策に

ついて 

としたなかがわ水遊園があります。 

私たちは、普通の水族館ではなく、海なし県

ならではの魅力ある水族館の設立を提案しま

す。 

例えば、現代アートを取り入れた設計にし、

自然観を強く出すためにありのままの生き物

の姿を見せるスタイルを取り入れるだけでな

く、高齢者が利用しやすいバリアフリー設計

にしたいと考えています。 

このような水族館の設立について、ご意見を

お聞かせください。 

２０１８年１月９日に市立前橋高校の二人が

事故に遭ってから、事故が起きた赤城県道の

拡張作業を行って以前より道路が広がってい

ると思いますが、交通事故の件数には変化は

ありましたか。道路拡張以外に、今後考えて

いる対策はありますか？ 

また、中高生の登下校と高齢者ドライバーの

事故防止対策はどのようなものを行っている

のか意見お聞かせください。 

政策部長 

建設部長 
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前橋市高校生模擬議会 質問一覧表（第３回） 

発言

順序 

質問者・クラス 質問件名 質問要旨 答弁者 

５ ２－１組 １ 冬祭りによる商店

街の活性化について 

２ 食べ歩きができる

商店街の活性化につい

て 

３ GIGA スクール構想

について 

現在、前橋市では赤城山冬まつりが行われて

いる。交通の便が悪い等から、街中で行われ

ているイベントに比べて来客数があまり多く

ないと考えられる。このことから開催地を商

店街に移行し、新たなイベントとしてリニュ

ーアルすることで、来客数を増やせないかと

考えている。リニューアル後の目玉としてス

ノーキャンドルを使ったイベントの開催を予

定している。これらを踏まえ、赤城山で雪ま

つりを開催している理由と商店街へ移行して

開催する場合の課題をお聞かせください。 

現在の前橋市の商店街は、シャッターが多く

なっています。その立て直しの為に食べ歩き

をテーマにすることで立て直しをできるので

はないかと考えました。 

その例として、宮崎県日南市や兵庫県神戸市

があります。 

町の人に商店街を立て直すことが「本気」で

あると伝えるための店を作ることで成功させ

ました。これを踏まえ食べ歩きができる店を

オープンすることで前橋市の商店街も活性化

することができるのではないかと考えまし

た。これについてご意見をお聞かせください。 

GIGAスクール構想を実現すると、教材が必要

なくなる、クラウド保存が可能になりデータ

を紛失しても安心できる、経済格差をなくせ

る、環境にやさしい、授業の理解度が深まる

といったメリットがあると自分たちは考えま

した。その中で市としては生徒たちにどのよ

うな期待をもってタブレットの支給をしてギ

ガスクール構想を実現していく予定ですか。 

文化スポーツ

観光部長 

産業経済部長 

教育次長 
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６ ２－６組 １ 前橋市の河川を利

用した観光事業につい

て 

２ ころとんを世に広

め前橋市の活性化につ

なげるには 

３ 前橋市が独自に行

う奨学金制度について 

現在、みなかみ市などのほかの地域では、大

きな河川を利用したラフティングや激流下り

があるが、前橋市でも川下り体験ツアーはで

きないだろうか？ 

前橋市の河川は緩やかな流れが多く、川下り

にはあまり向かないと考えられる。しかし、

熊本県を中心に広まりつつあり、ラフティン

グの一種であるモンスターsup では、激流だ

けでなく緩やかな川の状況下でもラフティン

グが楽しめる。また、日本ではほとんど開催

されていないレアなツアーなので、前橋市が

積極的に取り入れることで、前橋市の注目度

の向上、収益の増大などにつなげていけない

だろうか？ 

皆さんの意見をお聞かせください。 

前橋市では現在、ゆるキャラであるころとん

のぬいぐるみや文房具などのグッズ展開や他

県のゆるキャラと関わるイベントが見られま

すが、それでもなお知名度の低さがうかがえ

ます。 

そこで、ユーチューブやツイッターなどの SNS

を本格的に活用しころとんの魅力を全国にア

ピールするのはどうでしょうか。 

それにより前橋市全体が他県からの注目を集

め活性化することにつながると思います。 

ぜひ考えをお聞かせください。 

現在、前橋市が行っている大学生を対象とし

た奨学金制度はありませんが、条件を満たす

大学生の奨学金の一部を前橋市が負担すると

いう案はどうでしょうか？ 

具体的には、卒業後も一定期間以上前橋市に

居住するということを条件として、前橋市が

一部を負担します。居住する年数が多いほど

負担する額も高くなります。そうすることに

よって、若者の数が多くなり、より前橋市の

経済の活性化につながると考えます 

以上が、私たちの提案です。意見をお聞かせ

下さい。 

文化スポーツ

観光部長 

文化スポーツ

観光部長 

政策部長 

- 14 -



１　社会教育活動功労者（被贈呈者） （敬称略）

№ 氏名・団体名 所属団体名・役職等 推薦担当課

1 瀬間　勝三 前橋市文化協会吟剣詩舞道部会　部会長　常任理事 文化国際課

2 市川　富生 前橋市スポーツ少年団　理事 スポーツ課

3 大胡地区体育協会 一般財団法人前橋市スポーツ協会 スポーツ課

4 佐藤　明人 文化財保護指導員 文化財保護課

5 松本　長次郎 大友町祭り囃子保存会　会長 文化財保護課

6 関野　實 駒形町太々神楽保存会　会長 文化財保護課

7 髙井　まゆ美 桃井小学校　学校開放管理者 学校教育課

8 内田　清美 時沢小学校　学校開放管理者 学校教育課

9 丸橋　麻衣 白川小学校　学校開放管理者 学校教育課

10 山口　好栄
前橋市青少年健全育成会連絡協議会　会長
五中地区青少年健全育成会　会長

青少年課

11 菅野　隆
前橋市青少年育成推進員連絡協議会　書記
大胡地区青少年育成推進員会　会長

青少年課

12 根岸　勉 三中地区青少年育成推進員会　書記 青少年課

13 桑原　和子 ボーイスカウト前橋第３団　副団委員長 青少年課

14 藤川　トシ子 ガールスカウト群馬県第３８団　団委員長 青少年課

15 風間　ノリ子 ガールスカウト前橋市連絡協議会　副会長 青少年課

16 味戸　久代 前橋市子ども会育成団体連絡協議会　副会長 青少年課

17 根本　文子 児童文化センター合唱団　講師
青少年課

（児童文化センター）

18
前橋市読み聞かせ
グループ連絡協議会

前橋市読み聞かせグループ連絡協議会 図書館

19 𠮷𠮷田　加代子 萠えぎの会　副会長 図書館

20 渡邉　圭子 ＥＢＡの会　副代表 図書館

21 櫻井　芳子 総社読み聞かせの会　会計監査 図書館

22 小林　勇
前橋市生涯学習奨励員連絡協議会　理事
富士見地区　会長

生涯学習課

23 福島　輝巳 前橋ユネスコ協会　副会長 生涯学習課

24 綿貫　聖子 前橋ボランティア連絡会　副会長 生涯学習課

25 奥田　孝子 前橋市地区婦人会連絡協議会 書記 生涯学習課

26 平田　經子
前橋市市民展覧会委員会美術部門
委員　運営委員　審査員

生涯学習課

27 中林　三恵
前橋市市民展覧会委員会美術部門
幹事　運営委員　審査員

生涯学習課

28 磯本　和美 明寿大学音楽クラブ　講師
生涯学習課
(中央公民館)

29 内田　六次 ＮＰＯ法人　群馬ミュージックセラピー　代表
生涯学習課
(永明公民館)

30 松井　公敏 子どもわくわく活動実行委員会　指導員
生涯学習課
(大胡公民館)

２　感謝状贈呈について

令和２年度前橋市社会教育活動功労者への感謝状の贈呈について

　令和３年２月３日（水)午後二時から第一コミュニティセンターて予定していた贈呈式につい
ては、群馬県の警戒度が４のまま継続されたことにより中止します。感謝状は直接本人へ送付
いたします。

その他３
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令和２年度 第３回前橋市社会教育委員会議の開催結果について 

日 時 令和２年１１月３０日（月）午前１０時 ～ 正午

場 所 前橋市中央公民館 ５０１学習室

出 席 者
（出席委員：１０名）

安保議長、清水副議長、大森委員、髙橋委員、三好委員、荻原委員

星野委員、森谷委員、三上委員、剣持委員

（欠席委員：２名）

ラウラ委員、田中委員

（事務局：６人）

吉川教育長、高橋教育次長、山中指導担当次長、他３名

議  題
(1)提言書の作成に向けて

結果概要
（1）提言書の作成に向けて

まず事務局より、この会議の前に行われた提言書執筆委員会の会議報

告を行い、その後、執筆を担当する委員より、それぞれの執筆内容の説

明を行った。その後、それらについての協議を行った。今後については、

第４回の会議の前に、２回目の提言書執筆委員会を行い、それを踏まえ

て第４回会議で最終的な協議を行い、提言書をまとめていくこととなっ

ている。 

主な意見等
○ 高校生を地域に生かすこと、高校生が地域とつながることなど、

高校生が自分自身を発見し、生き方を学んでいくことにつなげてい

きたい。

○ 学びの場を提供すれば学びに来るという時代から、それぞれの世代

が価値を見出せるような学びの場を設定していく時代にこれから

はなっていくのではないか。

○ 学びの可視化や、学校教育と社会教育の役割分担をどうしていくの

かなどの課題についてさらに検討していきたい。

○ コロナ禍の中での学びやＳＤＧｓ、多様性などを踏まえながら、

提言書をまとめていきたい。

その他４
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